

Cubano Martínez se estrena con éxito en Giraldilla de bádminton



La Habana, 15 mar (ACN) El badmintonista no Leodannis Martínez, segundo preclasificado en la prueba individual masculina, se estrenó con fácil victoria en la edición XX del Torneo Internacional Giraldilla de La Habana, que acoge esta capital.

Martínez venció 21-4 y 21-6 a Gavin Robinson, de Barbados, en apenas 19 minutos de juego, para arrancar con buen pie su participación en ese evento con sede en el coliseo de la Ciudad Deportiva hasta el próximo día 17.

Medallista de bronce en el Campeonato Panamericano de bádminton en 2017, el raquetista de es uno de los grandes aspirantes a preseas en la modalidad de single varonil, en la que no estará su compañero de equipo Osleni Guerrero.

También debutó con triunfo el mexicano Job Castillo, primero en el organigrama, que superó 21-18 y 21-15 al guatemalteco Humblers Heymard.

Además, por los representantes de casa, otros ocho jugadores se estrenaron con

victoria en la apertura de un certamen con categoría de Serie Futuro, y que dará mil 700 puntos para el ranking mundial a los ganadores en cada una de las cinco pruebas convocadas.

En esa edición XX del Giraldilla no está presente el mejor badmintonista de , Guerrero, debido a que participa en una base de entrenamiento en Brasil con vistas al torneo panamericano de ese deporte en el mes de abril.

Por ese mismo motivo tampoco competirá Taymara Oropesa, la más destacada raquetista del país entre las féminas, de ahí que tocará a los más jóvenes sacar la cara frente a su público.

<https://www.radiohc.cu/index.php/noticias/deportes/185914-cubano-martinez-se-estrena-con-exito-en-giraldilla-de-badminton>



Radio Habana Cuba